
Le futur PLU « expliqué >> 
aux opérateurs 
de l'immobilier 
Inédit, l'exercice avait au
tant vocation à séduire qu'à 
demander <c aimablement » 
un coup de pouce. Hier, à 
!'Hôtel de ville, le maire et 
ses adjoints avaient tenu à 
rencontrer les « opérateurs 
de l'immobilier » pour leur 
parler de la révision du Plan 
local d'urbanisme (PLU), 
qui pourrait être lancée l'an 
prochain . De Bouygues à 
Eiffage en passant par 
Nexity, certains des plus 
grands promoteurs avaient 
accepté l'invitation . 
Pour Marc Vuillemot, qui a 

-d'abord exposé <c la réalité 
du territoire», l'objectif était 
clair : <c Il faut associer ces 
acteurs à notre futur PLU. 
Au même titre que l'on ren
contre les populations , la 
concertation doit être élar:
gie au maximum . Ne répé
tons pas les erreurs du 
passé. » Entendre par là, 
pour l'actuelle municipa
lité : « l'urbanisation très ra
pide et dense des dernières 
décennies. » À bon enten
deur. 

cc Une pause » 
espérée dans 
trois quartiers 
Autre enje1,1 pour la Ville : 
convaincre les promoteurs 
d'investir en centre-ville, en 
vue de redynamiser cette 
~, potentielle mine d'or ». Il 
leur a aussi-été demandé de 
considérer avec vigilance le 
manque ou les défauts 
d'équipements auxquels est 
confrontée La Seyne, 
comme le <c goulet d 'étran
glement du port », qui con
traindrait d'éventuelles futu
res constructions, notam
ment « au sud». Mais pas 
que. 
Trois quartiers ont été iden
~ifiés comme ne pouvant 

En vue de ré\riser l'actuel 
nouveau Plan local 
d'urbanisme, le maire 
Marc Vuillemot a· voulu 
associer les promoteurs 
a la concertation. 
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supporter plus ample urba
nisation, sans aménage
ments structurels préal~
bles : Gai-Versant, Vignelon
gue et, évidemment, les 
Mouissèques. Un secteur 
non loin duquel le projet de 
357 logements à Bois Sacré, 
par exemple, ne réjouit 
guère les habitants qui s'in
quiètent de leurs futurs 
déplacements. Enfin, il a été 
évoqué le « besoin » d'un 
éco-quartier dans la 
deuxième ville du Var. La
quelle entend s'inscrire 
dans une démarche de 
développement durable. 
cc Le but, ce n'est pas d'arrê
ter de construire, a résumé 
Denise Reverdito, élue à 
l'urbanisme, mais il y a des 
endroits où il faut faire une 
pause. Pour tout cela, on a 
besoin de vous, les opéra
teurs de l'immobilier. » Et 
le maire de conclure : « Ce 
PLU devra être gagnant 
gagnant. À nous tous de 
construire la ville autre
ment. » Après une phase 
réglementaire, le Plan local 
d'urbanisme pourrait entrer 
en vigueur en 2017. 
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